

Le planning du projet

Depuis le démarrage des études en 2012, le projet a déjà passé de nombreuses étapes comme l'obtention de la déclaration d'utilité publique le 31 décembre 2015. Néanmoins, il reste encore du chemin à parcourir avant de pouvoir profiter de ce nouveau système de transport.

Objectif pour la ligne 1 : mise en service en 2019 !

Pour mettre en service Neobus à la mi-2019, il est nécessaire de :

- ▶ réaliser les travaux de la plateforme Neobus
- ▶ construire centre de maintenance et de remisage à la Belle-vie
- ▶ effectuer une série d'essais et une marche à blanc pour assurer une mise en service en toute sécurité



Le projet Neobus c'est aussi :

- ▶ une ligne 2 desservant le Lycée du Mont-Dore en passant par Saint-Quentin, Robinson et Boulari
- ▶ des branches en site propre desservant la presqu'île de Ducos
- ▶ des parkings-relais

En raison de l'importance des travaux et de leur financement, la réalisation de cette infrastructure sera échelonnée en plusieurs phases après la mise en service de la première ligne.